



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imsero, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

Webinar sobre comunidades amigables con las personas mayores en zonas rurales y remotas, 28 de noviembre, 2017

La International Federation on Aging (IFA) y la OMS organizan una Serie de Seminarios web. Herramienta de intercambio en innovación “amigable con las personas mayores” para fomentar el diálogo internacional, involucrando en los debates a diferentes actores relacionados con los entornos amigables con las personas mayores.

El 5º Webinar tratará sobre **envejecer en el entorno rural** y será impartido por el Dr. Verena Menec, profesor en el Dpto. de Ciencias de la Salud Comunitaria en la Universidad de Manitoba (Canadá) el próximo martes **28 de noviembre de 10h a 11h**.

Se debatirá en torno a las siguientes cuestiones: ¿Qué significa un entorno amigable con la edad en el contexto rural y comunidades remotas? ¿Qué factores ayudan o dificultan a las comunidades rurales a ser más amigables con las personas mayores?

Una oportunidad para preparar preguntas y conectarse con colegas interesados en entornos amigables con las personas mayores.

La participación es gratuita y se recomienda inscribirse [AQUÍ](#)

La FEMP organiza la Jornada “Claves para un envejecimiento activo y saludable” 15 de diciembre, 2017

El envejecimiento demográfico está demandando a los poderes públicos dar respuestas políticas y desarrollar actuaciones integrales que retrasen la situación de dependencia y la pérdida de autonomía y promuevan la mejora y mantenimiento de la calidad de vida de las personas mayores. En esta jornada organizada por la **Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP)**, el próximo 15 de diciembre en Caixa Fórum de Madrid, se reflexionará sobre la relación entre el envejecimiento activo y el territorio, pues la localización en el medio rural o urbano de las personas mayores es una cuestión importante para la organización y administración de las políticas sociales; y se analizarán los retos que hay que afrontar de cara al desarrollo de un envejecimiento activo y saludable en ambos entornos. Una oportunidad de escuchar entre otras personas a Alexandre Kalache, impulsor de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. Inscripción gratuita hasta completar aforo.

Inscripción y Programa [AQUÍ](#)

El Ayuntamiento de Vúcar ha presentado el diagnóstico e inicia la elaboración del Plan de Acción

El municipio almeriense de Vúcar, con una población de casi 25.000 habitantes se adhirió a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en julio de 2016. El Ayuntamiento acaba de presentar su diagnóstico y se dispone a iniciar la elaboración del Plan de Acción en su camino para ser una ciudad amigable con las personas mayores. En el desarrollo del proyecto se han implicado las distintas áreas municipales a través de una comisión de trabajo que coordinará su desarrollo en las sucesivas fases de implementación.

Más información [AQUÍ](#)

¿DONDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La red cuenta con una Web, un Blog propio del Imserso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

WEB:



BLOG:



FACEBOOK:



TWITTER:



El Imserso imparte en Montevideo el Curso: “Implantación del proyecto OMS ‘Ciudades y comunidades amigables con las personas mayores’ en el ámbito municipal”

En el marco de la cooperación española en Latinoamérica, del 6 al 10 de noviembre tuvo lugar en Montevideo este Curso formativo organizado por el IMERSO con la colaboración del [Centro de Formación en Montevideo](#) de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). La actividad se enmarca dentro de la [Comunidad Temática del Conocimiento de Cohesión Social del Plan INTERCOONECTA](#) de la AECID.

En el curso participaron personal técnico y responsables de planificación de diferentes servicios sociales de ámbito nacional, regional y municipal, así como representantes de organizaciones de mayores y varias Universidades de América Latina. Un total de 21 alumnos y alumnas, procedentes de 8 países (Uruguay, Costa Rica, Guatemala, Cuba, Argentina, Paraguay y Perú). En el debate e intercambio producido se pudo constatar que, a pesar de las diferencias en los contextos locales, son muchos los aspectos en común que se comparten respecto a la necesidad de planificar iniciativas y proponer políticas dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas mayores.

Más información [AQUÍ](#)

La Red Euskadi Amigable presenta su nueva sección sobre Buenas Prácticas en entornos amigables en Euskadi

Los objetivos de esta nueva sección en la [web](#) de Euskadi Lagunkoia son recopilar, sistematizar y difundir buenas prácticas que mejoran la amigabilidad de ciudades y pueblos con las personas mayores. Buenas prácticas que deben ser innovadoras, efectivas, sostenibles en el tiempo y de efectos duraderos y replicables en otros lugares.

Este banco organiza las buenas prácticas en función de las ocho áreas de trabajo propuestas por la OMS en su metodología para que los entornos sean cada vez más amigables con las personas mayores.

Más información [AQUÍ](#)